Ctmos.

Nartinez-Zaporte, 9.-Apartado 28,-Logroño

LA MEJOR PROPAGANDA?: SU CALIDAD. EL PUBLICO LA EXIGE. - POR ALGO SERA

MARBU"

María extra, Tostada, Pachi, Celi, DELICIOSAS Y NUTRITIVAS COMO NINGUNA.

ministro de Asuntos Exteriores,

RESPUESTA FAVORABLE

po de Moscu, la respuesta rusa la actualidad. unferencia de éstos.—(Efe)

10S EMBAJADORES SE REUNEN LONDRES, 1-De Moscu comu pieno que los embajadores de Es ladas Unidos, Francia y Gran Bra mig se han reunido en el despa no de este último para tratar de h nota soviética recibida noy por

h conferencia preliminar de los wjuntos de los cuatro grandes. TAMBIEN SE REUNEN EN

WASHINGTON, 1 .- Los emba

NO DA SEGURIDADES porei Gromyko, ha, recibido a WASHINGTON, 1.— En fuentes de de la tarde (hora rusa) a de información dignas de rédito dos de la mata de la mata de la manifiesta que la Unión Sovié partamento de Estado de na recipresidida por el embajador volanmedia y Estados Unidos. Ives tica, al dar hoy su conformidad a bido, procedente de la Embajada te, Phillip Jessup, partirá vara la de los Estados Unidos en Moscu.

de los ministros de Asuntos Exteel texto de la nota soviética. No nes.—(Efe) las entrego la respuesta a la riores de los cuatro grandes en se han dado detalles acerca de su de les tres potencias occiden- Paris, no ha señalado que se halle contenido.—(Efe) also de feolog 10 de febrero. En dispuesta a discutir de modo ge- HOY SALDRAN PARA PARIS da sota se proponia que los re- neral los problemas references a

> los Estados Unidos, Gran Bretafia y Francia, que se desarrollan en

105 Exteriores de los cuatro gran- ción del orden del dia, o enviar

WASHINGTON, 1 .- El Departa-

Collazo insiste en que no

Exteriores de los cuatro gran- ción del orden del dia, o cuviar mes de noviembre pero ha insisal presidente Truman .-- (Efe).

REUNION DEL CONSEJO DE SEGURIDAD PARA EL CASO CACHEMIRA

Los nacionalistas confían en que antes de un año estarán sus tropas en el continente chino

VIENA, 1.— Andrei Gromyko y prosensor des viceministros de Asuntos Rieriores de la Unión Soviética la solicitado a la Embaiada frances de Cartes d

CONFIANZA NACIONALISTA

TAIPEH, 1. El primer ministr Chek, general Chen Cheng, y el go bernador de Formosa, K. C. Wu. han pronosticado, en discursos pronunwashing for, 1.— Los emilapadores de Caran Bretaña y Pranda han sido Plamadog noy al Depatamento de Estado a fin de dispatamento de la vuelta del generalidica del la vuelta del generalidica del

requeriria el aplazamiento de la nistros de Asuntos Exteriores de fecha de reunión.—(Efe)

LILEGADA DE LA NOTA hunes próximo.

WASHINGTON, 1.- Fn el De- La delegación norteamericana,

LO QUE SE SUPONE DEL CONTENIDO

LONDRES, 1.- Se sfirma en los

que la nota occidental del 19 de febrero pasado constituia un menis sin fundamento de 10s hechos contenidos en la nota rusa del 5 de febrero

El segundo parrafo-según los mismos circulos—expresan a con-formidad del Gobierno aviético de celebrar una reunión preliminar de los adjuntos en Paris.

Se da gran importancia en estos circulos al hecho de que la delegación soviética que va a despla-zarse a Paris vaya presidida por el viceministro de Asuntos Exteriores, Andrei Gromyko.-(Efe) PIDE LIMITACION DEL PERSO-NAL DIPLOMATICO DE

LA U. R. S. S. WASHINGTON, 1 .- El miemoro pedido al Departamento de Estado RABAT, 1.— Oficialmente se que limite la representación diplo-anuncia el nombramiento del ge-mática soviética en Estados Uni-neral de división Boyer de la Tour como excretario general de Asun-po de actuación» impuestos al

Eisenhower ha llegado a Londres.--Detalles de cómo la URSS

ienthal ha advertido hoy que, posi- te- ses un importante supuesto». y es posible que hayan sido ensablemente, los Estados Unidos están malgastando dinero; uranio y esfuerzos de cerebros privilegiados, cabe preguntarse si resulta posible

Se afirma que Lilienthal se mosa

BOMBA DE HIDROGENO

Cree que se está malgastando dinero, uranio y

esfuerzo de cerebros privitegiacos

se rearma a marchas forzadas

de hidrógeno.

El ex-presidente de la Comisión siones más fuertes, puede resultar de que le presidente Truman diera círculos, autorizados de esta cau- Norteamericana de Energia Atómi- más interesante, desde el punto la orden de iniciar los trabajos, a mento de Estado ha anunciado que las relaciones entre Oriente y Or los Estados Unidos, Gran Bretafia por Gromyko a los representantes en la revista «Colliers's» que hay fuerzo en el desarrollo de armas después de darse dicha orden, Ligarino para preparar el orden de sus dicha contenía de la Conferencia de sus promesa ha dado lugar a la celebración de la celebración

> PRESENTA SUS CREDENCIALES A S. E. EL JEFE DEL ESTADO

el nuevo embajador de los Estados Unidos en afirmación de que debemos igualiga España, honorable Stanton Griffis

MADRID, 1.—Esta mañana, con el Embajada de los Estados Unidos en ceremonial de costumbre, ha presen-Madrid y miembros del projeccio de sopesar las ventajas e inconvitado sus cartas credenciales a Su del Ministerio de Asuntos Exteriores, nientes de cada caso particulary.

llegó el primer introductor de em-bajadores barón de las Torres, a la residencia del embajador 10 teame-ricano, en la calle de don Ramón de la Cruz número 9. Instantes destos Politicos y Militares del Mapersonal diplomático norteament de media gala, y una berlina de museos francés.—(Efe) cano en Moscú.—(Efe) gala, ocupadas por personal de la

tado sus cartas credenciales a Su del Ministerio de Asuntos Exteriores. Inientes de cada caso particulars. Escoltada por la Guardía Mora de Cefe).

Escoltada por la Guardía Mora de Cefe).

Su Excelencia el Generalisimo, marchas de América en España, honorable Stanton Griffis.

Poco antes de las once y media, cavos y trea manchos en la que cada a Londres en avion. Conference

pués se puso en marcha la comitiva de Alcalá, Avenida de José Antonio, Londres que ese viaje inesperado hacia el Pelacio Nacional; abria hacia el Pelacio Nacional; abria marcha un escuadrón de la policía Armada a caballo; seguían un coche de los llamados de Paris, un público muy numeroso se congregó para prefuerzas navales del Pacto Atlántia. aplaudió al embajador norteamerien Londres. (Efe)

del Palacio por la Plaza de la Arme-ria, donde formaban fuerzas de las declaarcionse de Stelin en tonos pa-

Al pie de la escalera de honor el Oriente-embajador fué recibido por los je-fes de las Casas Civil y Militar del sos mil aviones de caza Mig-15, con-candillo

WASHINGTON, 1.-David E. Li- de que funcionen, lo cual-advier- baja en el estudio de tales armas

tratando de desarrollar la bomba hallar objetivos remuneradores. Di- tró contrario al proyecto referente

ipal argumento que se aduce. en la misma cuestión, Lilienthal dice en su artículo: «Cabe discutir la o superar a los rusos en cualquies terreno concreto. Pero, en todo cas so, esto se habrá de decidir después de sopesar las ventajas e inconve

cayos y tres mancebos en la que gado a Londres en avión. Conferentomaron asiento el nuevo embajador ciará con los jefes del Estado Marde los Estados Unidos y el primer yor del Ejercito. La Marina y la introductor de embajadores. Aviación de Gran Bretaña Se nies Por el Paseo de la Castellana, Paseo de Calvo Sotelo, Cibeles, colle Es en los círculos competentes de muy numeroso se congrego para pre-senciar el paso de la comitiva y co, que tantos rumores ha suscitado

EL REARME SOVIETICO

ria, donde formaban fuerzas de las tropas de la Casa Militar de Su Excelencia el Jefe del Estado, con uniforme de gala, bandera y banda de música. Al penetrar la carroza que conducta al embajador, la banda interprete el Himno Nacional y el himno presidencial nortegnericano. En la puerta de Palacío el nuevo embajador fue recibido por el segundo jefe de la Casa Civil de S. E., señor Puertes de Villavicencio, y otro personal de la Casa Civil y del Ministerio de Asuntos Exteriores. la zona del Artico, hasta Extremo

motor de reacción, preparados para El embajador norteamericano pa-só a la saleta de costumbre, donde se encontraba el Generalisimo Fran-co, acompañado por el ministro da Asuntos Exteriores y ayudantes de campo del Caudillo. Durante la ce-remonia de presentación de creden-ricles actumaron presentas el tonianciales estuvieron presentes el tenien-te general jule de la Casa Militar; el tados Unidos por otros tipos. Pro-jefe de la Casa Civil: contraalmis mosts la constanción de contractor

El nuevo vicario general castrense, Dr. Muñoyerro

tomó ayer posesión del cargo en presencia de las representaciones de los tres Ejércitos

Buen Suceso se ha celebrado esta doctor Muñoyerro,

man a successor as a ceremonia de la toma describerator de la toma de recomposita de la toma de las mayores necesidades de mastro tempo. Tras estas consideración del nuevo vicario generación del nuevo vicario generación

MADRID, 1.—En la iglesia del rel castrence, arzobispo de Sión, graves, pero, en fin, por el contra de las naciones que deben su inde-den Suceso se ha celebrado esta doctor Muñoyerro.

Tio, los parcel que deben su inde-parce que deben su inde-en que Rusia podra la civilización de sus-en que Rusia podra jugar con el

luis Saenz Benito y Alfredo Car Ba, jefe del Estado Mizyor de la Armada; subsecretario del Ejército, despecial del Ministerio de Maria, al ministerio

LISBOA, I.- El presidento del hasta muestra cariño hacia las ex- dria hacer ya cesar los planes de Consejo, doctor Oliveira. Salazar presiones del nacionalismo asiati- alianza y armamento entre las naha concedido una entrevista al co- co, las hipótesis frente a las cua- ciones amenazadas, o volver a acremesponsal de la United Press, R. les se puede plantear el problema,
H. Shaforkesd, en la que el estase resumen en la eventualidad fidista portugués se refiere a la actual situación de Europa y a la bién, teniendo en cuenta las consiparticipación de Portgal en el proderaciones anteriores, la línea geprante de la defensa occidental

para de la defensa occidental

Don 10 posetas.—Daniel Allona, legal, Martinez, José Cañes, Gorrales, Don 10 posetas.—Daniel Allona, legal, Martinez, José Cañes, Gorrales, Deluzzo Cañes, Gorrales, Como Servicio Cañes, Apolonia Martinez, José Cañes, Apolonia Martinez, Daniel Benés e Hipólito Cares, Principal B

SGCB2021

viernes, 2 de marzo de 1951 Año XIV.-Núm. 3.852 ILIENTHAL SE MUESTRA OPUESTO A LA Gromyko pide el visado para París, y hoy saldrá la Comisión de los Estados Unidos Parece que el Kremlin no da muchas seguridades de que serán discutidas todas las diferencias

ONDRES, 1.— Comunican ur nar de los adjuntos de los cuatro información. Esta última solucion rencia de los adjuntos de los mintenente de Moscú que el vi-grandes.—(Efe) requeriria el aplazamiento de la nistros de Asuntos Exteriores de

he respectivamente.

MONDRES, 1.—Segun comuni-

des y de otros problemas gene-mes relacionados con la celebra-cin de la Conferencia de auxilia-

han solicitado a la Embajada francesa el visado para trasladarse a Paris con el fin de participar en

eció lo

a mou

Stanton

e dudi

LEYE

en

obbc

WASHINGTON

murgada hoy a los representaumurgada hoy a los representaumurgada hoy a los representause de Occidente es favorable a
le elebración en París, el lumes, el tono de la respuesta soviélica de la los occidentales dos ca
munos, de una reunión de los auminos: ir a la Conferencia para
minos: real la conferencia para
minos el la co WASHINGTON 1.-Oscar Collazo ha admitido hoy ante el Tribunal que le juzga, que disparó contra la policia de Biair House en el pasado

ESTOTON SUS Tropos en el confinente chino democrata de la Camara de Re-LAKE SUCCESS, 1.— El Conse-SECRETARIO GENERAL PARA presentantes Thomas Lane ha MARRUECOS FRANCES

del generalismo chimo Chiang-Kat "Deben hacerse los mayores esfuerzos para evitar of a guerra", afirma Oliveira Salazar en unas declaraciones a la United Press El jefe del Gobierno portugués cree que debe conferenciarse con Rusia, aunque nada práctico espera de la conferencia

men benino y Airendo Oct.

on 15 proseines. Palantais Balland Mayer do 16 Armen and a concentration of the 15 program of

grama de la defensa occidental neral de la politica del Occidente rusos, de un lado a una prepara-Ciertos planes e informaciones está de acuerdo con mi opinión, cion más intensa de la defensa dijo-que acoge la Prensa llegan tanto en aceptar conversaciones con nacional y, de otro, a la sucesiva a inquietar a las personas dadas Rusia (la anunciada conferencia de desintegración espontánea o inia la reflexión que desean un noco las cuatro potencias) como en el puesta de las fuerzas comunistas más de discreción en cuestiones tan entendimiento y refuerzo defensivo de los países interesados.

CALLE

Por que, unas veces, nos pre-Por qué, otras veces, no nos preguntam ni por la familia, que es por le que pregunta uno cuan-do no tiene nada que preguntar

No lo sabemos. Nadie lo sabe.

Pero el caso es que siempre pasa igual. O se lian todos a ha-pasa igual. O se lian todos a ha-per preguntas a la vez, casi siem-pre bastante intencionadillas, las pobres, y cutonece esto resulta un jaleo, o nos pasamos días y más días sin una mala pre-gunta que llevarnos a la boca,

entonces esto es un aburri-No hay terminos medies. Pasa, en esto, lo mismo que con la gripe. O todos con gripe, que se nota en le que le duele a uno tede el cherpe, o todos sin gri-

las cosas están bien dosificadas y repartidas, camo, por ejemplo, cuando dan puros en los estancos, que todos estamos contenti-simos de lo bien, y lo equita-tivamente, y lo lógicamente que se reparten los puros en los es-tances. Verdad, ustedes?

Pues, abora, por lo visto, le toea el turam a la epidemia de preguntas. Y se están dando los

va a durar tut otra?n. oz En que está usteu pensando, que aún no ha atocados la de más allá?s. entenderse. Uno no puede estar

Y, además, que ya se saben ustedes et cuentecillo:

-A ver, niño: ¿quién ha es-

-; Que vo no he sido, que yo no he sido!

Pues, eso. No nos vengan ustedes con preguntitas en las que figuren, para nada, la pa-lubra asojan, y la palabra caceila palabra dimprevisión, y todo eso, perque vamos a te-ner que responder lo mismo: . -iQue yo no he sido, que yo no he sido!

esta plenamente convencido de que no ha nacido para crudito, uno esta encantadisimo con su sucrte. Que confesten como puedan los que conozem al au-lor de este "Quijote", y a nosotros que no-nos metan en lios.

Y a ver si se terminan de the es this no gana uno para

Aunque, en realidad, bien sa bemos que esto no ha de liegar nunca a su una balsa de acolte. no prerisamente por lo de

La Cocina Económica recibe 20.000 pesetas, donativo del Secretariado Diocesano de Caridad

na Eccuómica se complace en usar recibo del donativo de 0.000 pesetas que acaba de reie Caridad, como avuda al pago le las factures pendientes por obras realizadas en el edificio

A la vez amovecha esta opornente los auxilios que mensualprecio de les benos que, también mensualmente, adquiere para sus pobres.

Anuncios elicinies

Hegimiento de Artilleria de Mentana numero 24

SUBASTA DE ESTILICOL

os centres que descen dicha dibasta debe-lego de oferra cerrado

ran informuse cuantos lo descen.

Enrique Martinez Salanova

Ayuntamiento de Viana

SUBASTA DE CHOPOS

competición de contro lotes de chopos, la competición de Copa.

E La Vida en la Ciudad E

DEPORTES

POT DEL CAMPO

IIHala, Logroñés!! Dos puntos fundamentales



Como todo aficiona-mafiana, clave en si y por lo que do sabe de soura, la supone de moral en los blanqui- Mercedes Ruix de Gopegui, de 27 lucha por el tercer regios en atención al próximo dos años, de heridas en la cara ouello puesto, que da dere plazamiento a Baracaldo. .ºor eso, tho a promocionar, excusado es decir que toda la afi- micilio. está en un momento ción debe estar presente el domincasi culminante, de go en Las Gaunas, animando el pendiendo para el excelente equipo riojano, después Legronés hacerse favo de la cordial bienvenida al nocle rito en la pugna el conjunto de Soria.

麥麥麥麥麥克克·安耳爾亞與泰爾安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安

La próxima jornada en nuestro grupo de Segunda División TARRAGONA-GIJON

BADALONA-FERROL El Badalona, colista que en la Se nota en el Tarragona, colispasada jornada aumentó su suma ta, buena reacción, como lo prueba de negativos, empleará, por la gra- su triunto sobre el Numancia y elvedad de su situación, todos sus empate que consiguió en Baraca

recursos para intentar la salvación do; ahora que esa reacción nos pa-no perdiendo por lo menos en su rece no podrá compersar la gran campo punto más alguno, Por eso diferencia que del Gijón le se-

HUESCA-SABADELL Casi equilibradas las fuerzas y los dos con aspiraciones al tercer! puesto el encuentro será muy competido, siendo de esperar que se alce con la victoria el Finesca, aun que por poco, por los factores cam- amplio, dependiendo esto de que

OVIEDO-SAN ANDRES

Es muy superior el equipo astatanto, con goleada, el umargor que la normal es amplia victoria de Gijón.

OSASUNA-BARACALDO

mantener esperanzas de salvarse itante.

ZARAGOZA-GERONA Alguna dificulted encontraran los amaños» para triunfar, pues el Gerona es un conjunto muy acuplado; pero tal vez su triunfo sas el equipo aragonés galga al terreno de juego dispuesto a borrar un tanto, con goleada, el amargor que

ORENSANA-TORBELAVEGA El Orensana, del grupo de los Dos en peligro frente a frente, que están en peligro, debe vencer Es de esperar que Osasuna no en su campo al Torrelavega, que pierda en San Juan la ocasión de no es precisamente peligroso visi-

En pala corta, el día le de marzo contra vencedor Valencia alignave.

. Y en pala larga, el mismo dia con-ra Alicante, en idem.

南南南南南南南南南南南南南南南南南南南南南南南南南南

Atletico de- Madrid-Saar-

brucken, suspendide

MADRID, 1- Se ha suspendido

el encuentro qua se iba a celebrar

李泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰

Aero Club de Logroño

CITACION

Se comunica a todos los alumnos de los grupos primero, segun

portantes que a todos interesan.

(Pasa a la tercera pagina)

PELOTA Campeonato de Aficionados

En Beti Jai, el domingo, a pala corta y manomanista, y en Zaragoza, el de mano por parejas

En la información de esta sección En mano individuat partido concorrespondiente at día de ograr huses tra Valencia el día 25 del corriente un cesitos de lineas que el elector de disputar el partido eliminatorio día 16 de marzo de disputar el partido eliminatorio día 16 de marzo disputar el partido eliminatorio día 16 de marzo disputar el partido eliminatorio día 16 de marzo de disputar el partido eliminatorio día 16 de marzo de disputar el partido eliminatorio día 16 de marzo de disputar el partido elemento de disputar el partido conde pela corta y los que jugarán el amistoso, «tuvieron la idean de acom pufiar a los ciclistas que van a Pacis a actuar en ciclo-pedestrismo y acciarone en em información.

les habra pasado por alto y con un poco de atención habran localizado los efugitivos», encajándolos en su Para mayor ciaridad, repetimos uevamento los partidos a celebrar a la mañana del domingo, que son

Primero a nala corta, Mixar y Le-gerres. (Cataluña) contra Totorica y Diaz de Greñu (Rioja), eliminstorio Madrid y el equipo elemán del a doble vuelta.

Segundo a mano, amiatoso, Orte Picota contra Coón y Pastor.
Tercero y último, Francisco Pastel (Catalina) contra alfredo Pedo debida a que se encuentran unotas (Rioja), igualmente eliminato- fermos tres jugadores del equipe da uno:

maxime con el saborcillo que le pres-Existen grandes descos de ver a te mer de marzo.—(Alfil), ruestro manomanista Perotas, en el que la afición riojana tiene fun-dadas esperanzas por su excelente juego y poderaso toque de pelota. Mañana, sebado, saldrá con direc don a Zaragoza nuestra pareja camderán contra Crucetas y Echevarria tido tendrá su repetición en Logroño vencedores nuestros la noche, a la Esouela de este Ac-

泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰

El p'eito pelotistico se agudiza

SAN SEBASTIAN, 1 - Se agni diza cada vez más el pleito entre las empresas unidas y los pelota ris de mano profesionales Parece ción de aficionados de este deporte la subasta de estiéreol proce- para mediar en el asunto del gando del mismo, corres- una formula de greglo.

泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰

Nuevo quardameta del Atlético madrileño

MADRID, 1.— El tesorero del Atlético de Madrid, marqués de la Florida, nos ha comunicado que ci club rojiblanco acaba de llegar la «Unión Deportiva Las Palmas», Con la gebida autorizacion de la ra al club madrileño.

jas. seto de la subasta, a viva 102 l El portero Domingo, de nacio

sendra lugar en la Casa Consiste nalidad francesa, termina cu comla tarde, a las siete y madia, expromiso con el club rojiblanco en
promiso con el club rojiblanco en
posición de Su Divisa Majastat.

SANTOS DEL DIA

Viena 1.3 de marzo de 1951.

Dor ningún circ club español hasEl Alcajde Narciso Fernández ta transcurrir el plazo de un año.

PALACIO.—A las ceno, ron
promiso del Ritima.

SANTOS DEL DIA

Santa Jenara, San Lucio y San
Heracio.

PEQUENOS SUCESOS | La festividad del Santo Angel de la Guarda

En el Cuarto de Socorro del Hos-

oftal Provincial se practicacon co el dia de ayer las alguientes: Teodoro Alonso (Jartinez, de 9 afios, de herida penetrante en el dorso de la mano izquierda, produida por carabina de aire compri-

y frente, por agresión en su do-

Ambos leves, salvo complicacio-

AVISO

Durante los dies 1, 2, 3 y 4 de les de marzo actual, y con motivo e las renombradas Fertas de Mi unda de Ebro (Burgos), la R.E.N.F.E stablecerá un servicio en su line autopuses, que eslorá de Logroño las 8'30 de la mafiana, para regre-Logrofie, 1.º de marze de 1951, B. E. N. F. E.

Registro Civil

Inscripciones verificadas en los ias 28 do febrero y primero de

Nacimientos. - Regoña Ulecia iménez, Ascensión Perrella Martiez, Encarnación Calleja Santiago. laria del Carmen González Foreda, Benito Mauleón de la Ponte Miguel Francisco Beriain López Badillos.

Defunciones.- Lucis Andrés VI lar, de 70 años de Islallana; Isaac Murtinez Pérez, de 72 años, de Hao, y Angela Crespo Alvarez, do ios, de Torrealba del Rio (Alava) Matrimonios - Alfenso Tejala Arandía con Pura Concepción Gó mez San Miguel y Pelegrin Marti lez de Alegría Lanas con Milago Izquiendo Martinez.

CLUB TAURING

Se advierte a les señores serios que descen asistir a la cena a celebrar el sabado, a las diez, con motivo dei segundo aniver-sario, pueden retirar la tarjeta en el d'afé los Leones y Esr «Royalive antes del mediodia del citado sábade.



ULTIMO DIA DE (RETALES) PERFUMERIA

Cupón pro-ciegos... En el sorteo celebrado aver, resulto premisão el

Madrid Se espera que el encuen-Marqués de Vallejo, 19.

Viaje a Baracaldo

A presenciar el partido BARACALDO-LOCROMES en autocar. Salidas, sabado 16, a las 8 de la tarde, y domingo 11, a las 8'20 de la ma-nana — Regraso, el domingo, a las do y tercero, que mañana, sába-do, deberán asistir, de 8 a 9 de ro para enterarles de asuntos im- nana. Regreso, el domingo, a las 9 de la noche.

SECCION RELIGIOSA

Ejercicios Espirituales radiados para entermos

Tendrán lugar durante la cuarta semana de Cuaresma, del 5 al 11 de marzo, a las doce de la mañana y 7 de la tarde, dirigidos por el Rydo. P. Gurpide.

ENFERMOSIII

Prestad atención a estos Ejercicios, que os llevan la verdadera salud.

SANOSIII

Prestad por unos días vuestro aparato de radio a los en-fermos que carecen de el y haréis la mejor obra de caridad.

TOS SIGUIENTES: sabatina cantada por la Juventud solemne Viacrucia, seguidamente, EN LA REDONDA.—A las coho y de Acción Católica.

ocho y media, misa de comunión l

Montes, quien una vez terminada MANANA, PRIMER SABADO DE comunión general, y por la tarde, PARROQUIA DE LA REDONDA la actual temporada se incorpora- MES, SE CELEBRABAN LOS CUL- a las siete y media, felicitación y Hoy, viernes, a las siete y media,

VALVANERA,- A las siete y ma eparadora en los altares de Nues-dia de la tarde, exposición mayor, El lugar de emplezamiento de la Madrid cuenta actualla con cata nueva adquisición, el tra Señora de los Angeles y Milala con cata nueva adquisición, el tra Señora de los Angeles y Milala carretera de Mendavía en sus prola carretera de Mendavía en sus prola carretera de Mendavía en sus prola carretera de Mendavía en sus prode carretora de Mendania, en sos pro con comingo, Dander, Pérez Zebala y Corazón do Maria.

Siete y media de la tarde, función Santilado. — Misas de comu-cucaristica con meditación de los santilado. — Misas de comu-cucaristica con meditación de los nión a las siete y a laz ocho, Por misterios del Rosario conforme la

tué ayar solemnement celebrada por los Cuerpos de Policia, Policia Armada y de Tráfico y Guardia Municipal

Pieste simpácica y llena de cim- comendados se libren de peligros bolismo la del Santo Angel de la de clina y cuerpo.

Cuarda, por 10 que significa de espiritualidad y de beneclojo personal y social tal patronazgo, N ninpiritual oristiana para poder realiguna festividad más adecoada que sar su misión; a desechar toda cola del Santo Angol para ser adop- hardla en la vida cristiana y a ser tada por aquellos cuya misión es católicos militantes de verdadero vigular y proteger a los ciudadanos espíritu cristiano y español. contra todas las asschanzas y peli-gros sociales. Por eso, nuestra Poli-Las fuerzas, integradas por una cia está colocada bajo el patrocinto sección de motocicletas y una comdel Angel de la Guarda. Son los pañía de Policia Armada, al mando

ângeles guardianes de la sociedad. de su jefe, el capitán señor Sán-Pero también tiene el significado chez Vargas, a quienes scompañade candor, y bajo este aspecto can-doroso, descansa el niño bajo las de Infanteria fueron revistadas al alas del buen Angel protector de toque de una marche, primeramente sus primeros pases. De ahí el acier- por el representante del excelentistto de la advocación bajo la cual se mo cefior gobernador civil y por el conocen las escuelas creadas por comisarlo Jefe, y después, por el ex-el Cuerpo de la Policía Armada y celentisimo señor gobernador milide Trafico, magnificamente insta- tar. ladas y ciendidas en su mismo cuar-**OBSEQUIADOS**

La fiesta; celebrada en conjunto neutes de la Policia Armada y

Por la tarde, tanto los compo-



La Policia Armada y de Tráfico, de regreso a su cuartel, recibe en el Muro de Cervantes los aplausos de los logroneses por su porto y marcialidad.

por el Cuerpo General de Policia, Tráfico como los microbros Policia Armada y de Tráfico y Po- Cuerno General de Policia y los icis Urbana, iniciose, ya la vispe-ra, con el estallido da colletes y re-treta ejecutada por las bandas garres, dedicando el resto de la tar-de cornema y tambores del Regi-de a honestos esparcimientos como miento Infanteria Builén mimero final de la festividad.

MISA SOLEMNE

Ayer, para celebrar la festividad sa de requiem en la colegiata, que sain el sentir español; es cicole apticada por el cieros descaneon unción religasa, los tres Cuerlados y excedentes, y los mines de queda invitado el vecindario. ambas escuelas, uniformados, acunmaestros, acutieron a la Ensigne Cartelera de espectáculos parados de sus respectivos feles o Iglesia Colegista de Santa María l de la Redonda para asistir à la misa solemne, que fué cantada por

Ocuparon lugares preferentes en el presbiterio bajo el Exceno señor gobernador militar, don Antonio Martin' Bilbatúa; don Lorenzo Ló-pez Urizarna, secretario celebrado aver, resulto premiado el número 936.

Los cupones terminados en 30 están premiados con 5 pesetas tación del Exemo, señor gobernador civil, que se halla enfermo; presidentes presidentes de la civil, que se halla enfermo; presidentes de la civil, que se halla enfermo; presidentes de la civil de l dente de la Escua. Diputación Proalemán, entre ellos Clemens, el es. Tomperaturas de ayer, Mázima, vincial, don Agapito del Valle; al-Como puede verse, la sesión, que tremo derecha que causó gran sen- 6'6, a las 14'50; media, 4'3; mini- calde de la ciudad, don Julio Persación en el partido con el Real ma, 2, a las siete de la mañana calde de la cuadad don Julia Per-Farmacia de guardia.—Hor, vier- Audiencia, don Ignacio Sarnz de CATOLICO QUE ASOMBRARA

Timo señor delevado de AL MUNDO: tro se celebre a finales del presen- nes, estará abierta de una a tres Tejada; litimo señor delegado de de la tarde y de siete en adelante. Hacienda, don Javier Diago: flustri-la farmacia de don Miguel Muro, simo señor fiert de Tasas, coronel señor Vives; señor comiserio del Cuerpo Geneval de Policia, don Antenio Correal; Iltmo, sener coronej de la Caja de Rechita, señor Bruna, y teniente coronel de la 2 Guardia Civil, sefior Garin de Inz-

Angel de la Guarda; y en la Via Informes y billetes: Administración Sacra, las Comisiones y representa-de Rerederos de Juan Martinez. clones de todos los organismos ofiales, provinciales y locales e invi-

El panegirico propio de la festiridad corrió a cargo del Rvdo, cura cárroco de Ausejo, don Bernardo 1 Mena, quien con elecuente dicción iserto sobre el policia como home pacificador que toma sobre si misión angélica de ayadar a los oneblos en el camino de la paz | Participa de la misión de Cristo Rev pacífico y de los ángeles emisarios y auxiliares de la pas. Como la historia biblica de Tobias, ayuda con sa protección, presencia consejo a lograr que los a él en-Charles and the second second

Traspaso BAR con viviends, muy acreditado.

Informas, Mercaderes, 28, 3.0.

círculos de estudios para la Juven tud Femenina. Sed puntuales. ANNERS CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF THE PROPE

> LOS LEONES MANANA, SARADO MBAN BAILE

Schorttas, com invitación. Caballeros, d pasetas. Las invitaciones pueden recoen et mostrador del

EN MEMORIA DE LOS CATDOS Hoy, a las 10'30 asistirán a una miso de los policias caídos, acto aj que

HOYH HIALTO

CONTINUA desde las CINCO (Ultimo pass a las 1045) :EXITO CLAMOROSISIMO: HARANTIZAMOS QUE TODO

LOGRONO vera entusiasmodo "BALARRASA"

CINE NACIONALI PERNANDO FERNAN GOMEZ MARIA ROSA SALGADO y LUIS PRENDES IFE. AVENTURA Y EMOCION

(Tolerada menores)

Thoy.-Teatro Mocierno CONTINUA desde las CINCO PROGRAMA DOBLE!

1 - Grandioso reestreno de la maravillosa superproducción con CUATRO PREMIOS por la Academia de Hollywood

Dias sin huallas Genial creación de Ray Milland (Autorizada mayores)

2-La gran película de aventuras

CON TYRONE POWER, HENRY FONDA Y NAMEY KELLY Espectecular y dramática histo-ria de un bandido legendario (Autorizada mayores)

CONTINUA desde las CINCO PROGRAMA DOBLE

Con Conchita Montes, Conrado San Martin y Juan de Landa TODO SUCEDIO POB UN PE-RRO!...Y POR ESO ES UN ASUNTO «QUE TRAE COLA»

(Tolcrada menores)

DE HAVILLAND, en Acción Católica La carga de la briga-

> da ligera Una arrolladora invasión de 🦹 excitantes aventuras. (Telerada menores)

Manana: TEATRO MODERNO Preparase para conocer la mag-nifica superproducción Warner en tenticolor

A rienda suelta God SHIRLET TEMPLE, BARRY FITGERALD y LON MAC CALLISTER

El carero aBuenos Aires, pashigh do la capital argentina san rumbo directo a Palos el dia il dei actual. A las cinco de la tarde tendria lugar el seto de la ca. trega del dellas Ultran a la ma ción argentina y a las sois, los aviadores españoles embarcarias con rumbo a España,

En el Teatro Infanta Isabel de Madrid, se celebró una función benefica formando parte en ella nuestro paisano don Ramon Lo. pez Montenegro, quien, con oq compañía de aficionadas represento admirablemento del santo de la Isidra, y da alegría de la huertan, Fué un éxito artistico y economics.

La puntuación del Campeous to Infantil de Fútbol para la Capa cla Riojas era la siguiente Primer grupo, «Esperanza F. Ca. Estadium F. C. y "Athletic La des puntes; segundo grupo, de portivo Comerciale y &C. D. Lo. gronos, dos puntos; «Grijo Chibe y "Beneficencia F. C.s, cero.

-En el Teatro Breton se das pidió la compañía de Motara representando la obra frances Béseme usted...», que resultó in teresante. El anditorio aplandi a Morano y sus huzates, hación doles una cariñosa despedida.

-Nacieron a la vida portodia tica dos nuevas publicaciones, "Heraldo Biojano" y El Popularo, diario de información de la tarde el primero y semanario el segundo, que invieren bueva

-Fué solicitada la mano de la señorita Maria Luisa Conziles Velilla para el sargento de Artille. ría do esta guarnición, don Natalio Garcia Fernandez, fijandeze la boda para el próximo mes de El movimiento de población

en esta provincia durante el pa-

sado mes de febrero, calculada

en 221.412 habitantes, fai de 422 nacimientos, 273 defunciones y 126 matrimonies. -En el Observatorio se regis. traron las siguientes temperaturas: Maxima al sol, 18'3 grados a la sombra, 15'6, y minima, 24,

en la madrugada. HACE 50 ANOS.-El empresario de la plaza de toros, don Juan García acordó inaugurar la teraporada taurina el próximo dia 31 del actual, con tres novillos de la ganadesia de don Cipriano Sácus para el valenciano Mariano Ho: rrero, y so presentaria por prie mera vez en nuestra plaza el te tular aley del valors (don Taneredo) que, vestido de «Comenda dom, esperaria al segundo novillo subido en un pedestal de madio metro de altura. El precio de la

entrada general seria do una pa--En el Testro Broton debuti la compañía de zarmela de Meron, representando all cabo pris meron, aMaria de los Angeless y aEl barquilleron, que fueron may

anlaudidas. -En el mercado de cercales de gieron les siguientes precios: The go, 1175 pesetas la fancza; celst da, 8'50; avena, 6; alubias del de ãon, 19; de la tierra, 15, y arm

jana, 625. Las temperaturas de hoy fus ron: Māxima al sol y a la som bra, 12 y 9'3 grados, respectiva-mente, y minima, 4'2, en la maurugada.

Entre cocineras

Donde compras el becalso. Pues se lo compro a Plaziona

Pideselo a PABLATO, ta lo cortarà en clegantes trocitos

CENTROS OFICIALES Jetatura Provincial del Servicio

de Carnes, Cueros y Derivados

NUEVO PRECIO DEL LECHAR (CORDEROS Y CHIVOS) Según lo dispuesto por el ilustrio simo señor jete nacional del sersie cio de carnes, cueros y derivados. a partir de la publicación del presente aviso, el precio del lanar le chal para entradores en mataders de esta capital y provincia pamcorderos encabritados con piel co-MOY. Fronton Cinemes beza, asadura y patas será el de continua desde las cinco. 15'15 pesetas kilo, oreado, y para su venta al público por kilogrames canal barrido, o sea sin caben, piel, asadura y patra, el de 1918 pesetas kito, más los correspon-Mi adorado Juan de dientes impuestos a tos servicios por consiguiente, el precio de vepla al público para la constat incluidas al público para la capital, incluidas los impuestos municipales y canos

será el de 20'65 pesetas kilo. Junto Provincial de

PRESUPUESTOS. Se recuerda a todas las Herman dades de Labradores y Ganaderos y Juntas Locales de Fomento Pro cuatio que funcionan en la provincio cia, la obligación que tienen de mandar a esta Junta Provincia de Fomento Pecuario sus presumus tos y ordenanzas para al corriente año, en cuanto afecta a fomento

bados, pues sin este requisito no se rán válidos. Pasado ya el plazo reglamentario pasa de presentación, se concede una prórroga hasta fin de mara per que de no hacerlo incurren en relata, que será sencionada con un multa, que será sencionada con un multa, que será sencionada con un multa. ta, que será sancionada con la mula

pecuanio, para que puedan ser apra-

SGCB2021

top

Co.

las.

25

rio

ios io.

da da

LEES.

pb.

Kills

地

20

部場

180

milere privar a los pobres 20 millones de trancos CINE antes de publicar la applogía de Pétain

BIBUX, 1. - El doctor Dubots, mente fallecido, ha legano us bienes, valorados en más

energicamente a estas dis-el constructivo, el que atesora la el constructivo, el que atesora la bondad en su fondo.

(Balatrasan es la exaltación de la vocesión sacerdetal y de la familia evor de sua pobrea y de constructivo, el que atesora la constructivo, el que atesora la los.

Dijo

(Efel.

io entre el vecindario y, parte, cierta curiosidad públicamente la referipologia del mariscal, que cada enta con mayores afectos,-

Notas Militares

POSICIONES .- Se convoca a

feterinaria que Jeseen curenta plazas de caballeros es en la Academia de Sent-Militar (Sección de Veterinapor riguroso orden de punlas señaladas en los Diarios iciales de 27 y 28 de febrero úl-

era proceder at ascenso de los aldmitido en la Escuela de Commento de su Arma o Cuerpo. ontar con cuatro años de efecvided en el empleo de alférez de ento, provisional o asimi-

liber efectuado cuatro meses de holleds en el citado empleo. s que reunan-las condiciones o deseen, cursaran instancia al isterio (Dirección General de stamiento y Personai), solicielo por conducto de la Zona e Rechitamiento o por los Cuerof Centres o Dependencias a lus No se encuentren sfectos

Coja de Ahorros Provincial de Alava (C. A. P. A.)

DOMINGO DE LA CALZADA:

no Riano. — NAJERA: Pablo — LOGEONO: C. Barriuso, Avda. Portugat, 23

ESPECTACULOS

BALARRASA Cine Rialto

tografico: por su técnica excélente, por su interés argumental, por eu ambientación, por su acertada reali-zaión... Pero lo es, antes y más do como condición que ana controle de la composita de la controle de su fallecimiento, el texa de su fallecimiento de la cercimina d

favor de sus pobres y de ces de amenidad, dando a la acción cuando esta lo exige, todo el realis cuando esta lo exige todo el reans-mo preciso, sin mojigaterías contra-producentes, y, también, sin esca-timar en nada los medios materiales. Así se ha cicanzado, creemos, a muestro entender, que planamente, un doble objetivo de bondad en la producción de esta cinta: buena co-mo lección y buena como espectacu-

como diversión.

A lo primero ha contribuido el quión, realmente acertado, de Vicen-le Escrivé. Y, a le demás, la esti-nabilisima realización de José Antonio Nieves Conde, demasiado aficto-nado, quizá, a mostrarnos la escena nefacies de Farmacia, que cubrir veinte plazas de caparo sin importancia en absolutoirable por lo que se refleve a Fer-ando Fernan Gómez, el mejor ac-or, sin duda alguna, de mestro cigado, Eduardo Fajardo, Diua Stein, Jesús Tordesillas, Luis Frendes, Ma-ruchi Fresno, Manolo Morán, etc.

En suma: una cinta francamente notable, que ha de alcanzar un gran exito de público y, con ello, un ma-yor provecho en los elevados fines

as que determina el artículo lla de cine Rita Hayworth ha desdecreto de 17 de noviembre mentido los rumores de que pensaba

EL SESOR

D. José Maria Segura Gaideano

Falleció ayer, a los 72 años hablendo recibido los S. S. R. I. P.

Su spensida inia, dono Ange-les Segura Cenzeno, nicta, Ma-ria de los Angeles Lorenzo, y demá, familia, participan a sus mistades tan dolorosa pérdida les ruegan una oración por su ma y la asistencia a los actos ue más abajo se indican, por nyo favor les quedarán muy

Logrono, 2 de marzo de 1951. Londacción del cadarer: HOY, viernes, a las CUATRO. Cusa mortuoria: Escueles Pias.

iglesia: Sta. Maria de Pelacio. Funeral y Misa de Requiem: MANANA, sápado, a las 845.

COMPRA-VENTA de musbles y toda lase de objetos. Calle del Carmen, 3.

COMPRA-VENTA de muebles, rupas

enseres, objetos, etc. Mayor, 118.

MARERA DE CHOPO para vigas, ablones de pino para andamiaje ompro. Dres. Castroviejo, 5, bajo.

MAQUINA DE ESCREBIR de oficina

ormes, tienda Sanci, en la misma asa. Abstenerse curiosos,

PLANTA BAJA en Lardero, en e

nano, y parcelas a 4'50 el ple. Franco, 44, 1.º centro. Teil, 1748.

SE VENDE terminando construir por pisos la casa n.º 22 de Férez Galdós, de 6 habitaciones, cocina con arma-

los y cuarto osño con dircha, orien

LETEBANEZ vende bonitos

Habia sido preguntada acerca de les motivos por les que no acompaña al principe en el viaje que éste realiza a través de Africa.

Rita Hayworth tomó repentina He aqui una notable película española. Notable en muchos y muy importantes aspectos. Lo es, desde luego, bajo el punto de vista cinema. A que quiere reunirse con sus hijas, vasmin de 14 meses, y Rebeca de Yasmin, de 14 meses, y Rebeca de blico y participantes, han dado co- les.

Dijo también que proyecta visitar Estados Unidos en fecha próxima.

Crónica de la Región

NAJERA, 28

INCENDIO. En la noche del pu sado sábado se deciaró un incendio en un taller de muebles que don Francisco Galarreta tenía instalado en la calle de la Costanifia, Desde el primer momnto, el siniestro al-canzó grandes proporciones, pero la rápida intervención del vecindario y bomberos logró localizario.

estra sentida condolencia, CENEMATOGRAFICAS.—Se

ARNEDULO; 28

na hija de los industriales fondis-tas José Gutiérrez y Pilar Herce. señora doña Gleria Herce. A sus padres, nuestra enhorabue-na y a la neórita una vida dura-

dera plena de lelicidades.

DEFUNCION En Barcelona donde residia hase varios años, ha faliceido la hija de este pueblo Francisca Alonso a los 57 años de edad.
En el vecindario ha causado sen-

muerte ita sido inesperada.

A su apenada hermana, Escola nuestro sentido pesame.

CUARLESMA—Con asistenda de la mayoria del vecindarjo van transcurriendo los misereres de Cuaresma.

VIAJENOS—Se encuentran entre nosciros el renomirado industrial en San Sebashan don Calixto Jarreño y canons. reno y senora.

POLLITOS SELECCIONADOS POLLITOS SELECCIONADOS Rhodes - Leghorn ' GRANJA MA VICTORIA Grai. Franco, 43. Telf. 22377 Z A R A G O Z A WERNELSHEETELLINGEREETELGESTELGESTELGESTELG GOGSTUNGSBERKEINGESTELGESTE

DEPORTES

Comienza el campeonato del

Espana de esqui

(Viene de la segunda página)

秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦秦

Los pequenos

El Tigre B. reta al Centella F. C. para el domingo, dia 4, en Las Chiribitas, a las once de la maiana. De eceptar, se ruega lo co muniquen por esta sección,

泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰

FRENTE DE JUVENTUDES

GRAN ANIMACION ANTE EL CAMPEONATO PROVINCIAL DE CAMPO A TRAVES

y bomberos logró localizarlo, tro en unos momentos.

Las pérdidas son de gran consideración y el taller resultó completamente destrfildo.

NACIMIENTOS. Ultimamente han tenido lugar los de Mariano Arévalo Ibáñez, hijo de Miguel y Josefa; María de los Angeles Fontecha Carcia de Josús y Rosario; Angela Morras Lozano, de Euganio y Magdalena, y Mercedes Garefa Mayoral, de Adolfo y Aurella.

DEFUNCION.—El pasado día 23 falleció repentinamente, a la edad de celebración del campeonato pri de Adolfo y Aurelia.

DEFUNCION.—El pasado día 23 falleció repentinamente, a la edad de 60 años, don Francisco Gómez Pavía, capataz de Obras Públicas en esta ciudad. Con tan triste motivo, expresamos a sus familiares participación, está asegurado el participación, está asegurado el participación. éxito, y en cuanto a la calidad c de complemento procedenprovisioneles, usimilados y
I. F. S. que reman las cons que determina el artículo la de cine Rita Hayworth ha desconfirme la magnifica or paración a que han sido sometidos los par-ticipantes, ansiesos tedes ellos de BAUTIZO. El dia 24 recibió las conseguir un buen puesto que aguas del Bantismo, con el nombre haga acreedores a agurar en la se de Maria del Pilar, la hermosa ni-

> adrinada por sus tios don Maletas a 25 Ptas. B. GOMEZ, - C. Sofeio. 16.

MAMONEROS

No descuado la caración de vuestros jamones, que vaien muelto de nero: Emplead el CONTRASALTON indenio la norteia, por cuanto su producto innecioreble para aseguiar nuerte na sido inespetada. no ataos la poilla ni el salton (gusano). Depósito e venta; (d.a NEGRITA)

!!Salvados excedentes!!

Agricultores: Por cada 125 kilos de trigos excedentes, tenéis de recho a 18 kilos de SALVADO.
C. O. C. S. A. os compra vuestros resenandos hasta el día 12 de marzo.
Delegación Provincial: Gestoria Fernández, Calvo Sofelo, 16, 1.0.

presentar al Frente de Juventudes riojano en los campoquados macio-nales que se celebrarán en Villa-garcia de Arosa, magnifico escenaio gallego, en el que nuestros co rredores esperan alcanzar un éxit NURIA, 1.— Con extraordinario más a los ya conseguidos en la sulendor y gran asistencia do palanteriores competiciones nacional

MADRID, 1.-En la reunión ce lebrada ayer por el Comité de la Unión Velocipédica Española, quearon fijadas las fechas para las pruebas puntuables para el campeonato de España de fondo en carelera de este año, que son 13 de mayo trefec Masferser en

24 de mayo, III Gran premio

de Zamora, 3 de junio, vuelta a los puertos

17 de junio, Gran Premio Libera-

24 de junio, II Trofeo Permando Salvadores, contra reloj, en Ma-A medida que se acerca la fecha drid, última prueba puntuable.

Guia Sanitaria

J. Moreno Ceniceros

Tisiólogo del Patronato Nacional Antituberculoso,

PULMON Y CORAZON Muro Mata, 2, 1,5 - Telf. 2611 (C. S. P. n. 34)

A. Sáez Ameyugo: PARTOS W GINECOLOGIA

Slervas de Jesús, 3, 1 e, MARO. (C. S. P. 151). ***************

José M.º Pérez López

MEDICINA GENERAL ESTOMACO - INTESTINOS Consulta de 12 a 2 y de 6 a 8. P. Victoria, 6, 1. (C.S.P. 251).

************* S. MILLANES

Jefe Clinico de Medicina del Respilsat Provincial PULMON - CORAZON - TISIOLOGIA CIRUGIA DE PULMON Consults de 10 e 2 y de 4 a 7. Vara de Rey, 7, 1.6 izq. Telf. 2328. (C. S. P. n. 86)

Fernando L. Muñoz

Profesor Jefe del Servicio de Tuberculosis Pulmonar del Hospital Provincial RESPIRATORIO

Consulta de 11'30 a 2 y de 3 a 5 Breton Herreros, 10. Telf. 1615 (C. S. P. 273)

Transformadoras

Motores - Caupes motor-bombas Material eléctrico.

Consultar a JOSE MESEGUER,
Ingeniero Industrial APARTADO 487. - BILGAO



Con garantia de Escriultas Mocarialmente registratas en Pincia de Regadio, y Edificios, y Maquinaria, trabajando diariamente, todo el afio, con un ingreso libre de pesotas 350,000, que tiene dicha Empresa, y valorado todo lo que se tiene en pesetas 4,000,000, tomaria en prestamo hipotecario 1,000,000 de pesetas, para un plazo de cinco afios, pagando in interés del 7 por 100 anual y de jando todos los años 200 000 pesetas para ir amortisando dicho empréstito.

Urgo negociación lumediata. — Razón en NUEVA RIOJA.



COMPANIA GENERAL DE CAPITALIZACION S. A. PLAZA DE CANOVAS, 4. - MADRID FEBRERO 1951

TZQ - FALL - REV - XPW UNY - VXU - TEY - BLLU

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha: Ptas. 2.535.000 Representación en LOGRONO: T. Zubizarreta. - P. Galde, M. La primera que ha practicado en España el ahorro con sorteos.

Para la contención de las herolas con excepcional comodidad, deben usar el moderno CIERRE AUTOMITICO HERNIUS (patentado), una exclusiva de nuesira merca finamente adaptable, imperceptible lo comprebará por si mismo. (C. C. S. 12.41).

Visita en Logroño: et martes, dia 6 del cie, de Dr. PEREZ SANCHO, Plaza Alcázar de Teledo, 22.

GABINETE ORTOPEDICO Rambia de Cataluña, 31 Barcelona

HERNIUS



MOTO GUZZI HISPANIA

ENTREGA INMEDIATA DE LOS MODELOS 1951

CASA DE LA MOTO

ADDRATRICES, 5. 3-3 CALVO SOTELO, 13.

MOUILERES

ADAS, BODEGA, ALMACENES Y DERIA huece perteria para zal en calle Garefa Morat as, sener Ayala, en Chal-

les Q de Lieno, 43, entlo. Millo PISO apricelado, baño, M. Carmen. 10, 3.0 iz., de-3-a MEITAGION, cedo para oficina dir estable. Muro Mata, 6, 1.0.

cho cooma, Razón, Nucva Rioja. BITALION, cedo con derecho dia Razon, Nueva Rioja, Para

DLOCACIONES

a Montoya, Haro.

feodoro Goinez, practicante elda de Tregue-

AJUSTADOR oficial aprendiz adelantado, sa pres ncia, Olicina de Colocación

NINERA con informes, se necesita. FINCA de regadio, se vendo en Val- PAREJA DE BUEYES todo trabajo, Muro del Carmen, 0, 1.0. Geparaiso. Informes, Elena Maestu vende Maximo Zuazo. Santo Dominigo

bres; finca de 5 fgas granja y piso do libre. Mola, 4, 3.0

CETERE usted vender su maquina de coser? Llame al Telefono 28-47 AIMACEN 80 metros cuadrados, ble turdo, indicadisimo para talle, ndo en 30.000 ptas; entrego libri

OCASION UNICA: Vende place libres, compages en la casa n.º 81 de Dres, Castroviejo, de 65.000 a 90.000 ptas. Trate directo con el propietario. No desaproveche esta ocasion unica. In-LOTE de 4 pisos en Dres Costrovieto

INCA hermosistma diez fanegas de ferra de primeristma calidad, con notor, estauque y sin colono, vendo recio interesante. Enseña Poza, General Mola, 33, 1.º.

plantas bajas reción terminadas jun-tas o separadas. Razón en la calle Mayor, 165, 1.0, num. 3. . c. y despensa, mucho sol, en 5,000 pias, y pianta laja en 20,000. azón. Herrarias, 51.

GANADOS

ros pieneos, y semilias, servidos o conicilio, contado y plazos Amacén Zulucta, Av. Navarra, 14 Logrono.

leche y otra para parh, cende Valen fin Santa Maria, en Santa Colonia NOVILLA superior recien parida con su cria, primer parto, vende Pedro Gómez, en Castanares de Rioja.

drano, en Entrena.
TERNERO recien nacido, mide 1'30 do largo, 85 de alto y 70 de anche para semental, vende Carmelo San os, Sastres, 24. Calaborra.

(ABRAS murcianas, jóvenes, parier do, se cambian o venden 58, o such tas. Hazón, cruce Camino Oyén Arbeo, de 8 a 11 y de 6 a 8.

HUESPEDES

vueva Rioja. PERDIDAS

Rueda cumión, de Torres del Río

ra), o on el Garage Central de esta Binann de camión, en el trayec de carretera de Burgos a Avda, de Colón. Se gratificará su entrega en

a Alnondiga, por la carrolera d Surgos, hasta el Fielato. Se gratiace de su entrega en Caballeria, Hullazgo. Quien haya extraviad castera con cierta cantidad de dine

ro, puede pasar a recogeria a casa Incieno Latuente, Murrieta, 56, en-tresuelo izoda.

ATRIOSO COMPRCIO, se traspasi

muy centrico, acreditado, se traspa sa Razon Q. de Liano, 11. Telf. 255 DROGUERIA y periumeria blen moneda, traspasa su dueño por no po ierla atender. Razon, Nueva Rioja. deria ntender Razon, Nueva Rioja COMPRO chasis o bastidor camión PELUQUERIA de cabaleros, en sitio Chevrolet» o etc. M. C.s modeto 38. centrico y de gran clientela, se traspasa, Razon, Hilario del Val; en Haro Alcoholes, Centero.

POZA le ofrece hoy buenfsimos nego cios, y peluqueria de señoras, cen triquisima. Más datos, Mola, 33, 10. LOCAL centrice y barato para tlen-da o bar, traspaso. Mola, 4, 3,0, EN LA PLAZA DE ABASTOS se tra pasan dos puestos de frutas. Razón Pilar González, en la misma.

CAMPONETA de 1.000 a 1,500 kilos ueda sencilla 30 x 5, toda garanta nuen estado, vendo. Santos Ascar-ta, I. R. Garage «Casado».

CITROEN pato moter flotante, siet plazas de la casa, S. P., seminuevo vende Alfonso Lozano, en Prado uengo (Burgos).

COCHE DE NINO, seminuevo, se ven TOLDOS camión, usados, en Najera Guarnicionería Benito Ruiz. Tefr. 40. CAMION 3HC en immejorable est do, ruedas como nuevas; «Ausint 1949, «Bedford» 1949, «Chevrolet 1949, «Willemes gas-oil 10 The Bols Automovilista. Vara de Boy, 19.

vende. Caballeria, 21 Panaderia. PICICIETA de señora, se vende rata, G. Primo Rivera, 24. 3.º 12qda.

TRACTORES, nuevos y umatos, de diferentes marcas y HP, Les informa-

Cesar, calle Capitan Cortés.

CARRITHLA de esmacéu y corre de madrid, vendo de ocasión. Radrigues mieno, compro, Ofertes, Tell. 2009.

den muy barates. Razón, Canalejas 7, 8,º izqua., por la tarde.

MOTO tipo «Gues», vende 5,000 pts. Dres. Castrovieje, 42, taller.

TRILADORAS «Angeles». Topo A. producción en trigo 5.000 aga. Tipo C. producción en trigo 16.000 aga. Industrias Siderargicas, S. A. Apar-

ado 657, Barcelona. CENTRAL DIESEL Motor 338 HP., 376 revoluciones, y alternador 260 Kw., 750 revoluciones, conjunto o vendemos, «Elu», eparadamente.

MOLINO especial para ganadero y granja avicola. Vea su trabajo y rem-dimiento. Trinidad, 12. Casa Perca E VENDEN maquina de hacer sifo nes, saturadors y cerradora tapón

PELLOTEROS, se venden 4 si en buen uso. Peluqueria José Mari, BASURA, vende en Puente Madre, MITEBLES, se venden varios. Marqué de la Ensenada, 21, 1.

NOGALLS, vende ocho Agustín Uru-VITRINA MOSTRADOR, se vend barata. Casa Angulano.

CAL Y CEMENTO, materiales construcción, Fadrique, Caballeria, 11 LENA de haya, vende Jesus Fernan

dez, en Ojacastro.
PLANTONES de rama tombardos blanquillos y tutones para capano-nes, vonde Estenan Maestu. Najera. nes con derschó a cccina, o se bras-pasa piso amueblado, buena casa, sitio céntrico, Ragón, Nucro Rioja.

señora, maquina de coser, madera y otros utensilios. Razón. Norte, 14, entic, izqua.

Juan, en Oyén (Alays). VENDO motor 4 HP., talad ventil lador medio HP., todo eléctrico, 202 radios, y 150 pinos de enciua, cortados año 1941, Daniel Rulz, en Tirso VENDO máquina mosalco 20 x 29h acumulador; pulidora de piedra artificiel, sierga; moldes tubos de 40 y 25 x 100. Razón, Casildo Perez, calle

Cuatro Esquinas, 8, Calaborra. RADIO americana (Emerson» 5.1am BOCOYES y medios bocoyes de transporte y sencillos, barricas y modisa barricas de castaño y roble, venda

VARIOS

CASA MARIN. Tuberias para con ducciones de aguas, muchas central tencias. Placas onduladas para con biertas de tejados. Puertas, ventana azulejos bienco y de color y naidos catalana. Los mejores precios. Ones

earne, husso, salvolin, para cample

ios, estaca y estaquilla da Rupesta Lot, chopos fombardos. Viverus An-fondo Alouso Avenida Portugal.

Logrono.
PRESTAMO, necasito 40.000 pias de particular bre fivos usbane, de particu cartingiar, Sepribir a Narra Mich

Lon antitiotes pare cates associate columns to as admir-on an il designation of many partitions.

SGCB2021

dias dagas dagas lechs lias, desea criar en su casa, In-

Nueva Rioja.

de 8 anse orimeriza, para crist n caca intormes, Nueva Rioja. O Nishrit, se necesita en Gar-Morato, 17, 1.0 deba. en Calvo Sorelo, 11, 3,0 dcha.

ros cadetes en la Academia de veterinarios y licencia-

CALA DE COMPLEMENTO-(D) O. número 775). Será separorse de su actual marido, el ción indispen able haber si multimilionario principe Ali Khan.

dmilen en devolución los sacos de la pateta de siembra de procedencia y actual cam-aganda su valor, en sua De-

cha curetera de Sona. MTACION amuentada, para se la sola, se arrianda, Rozón, Trav Laurel, 80, enclo izona.

FINCAS. BITACIONES, cado sólo dormir

10 a 11 de la mañana WIENTA mecesita matrimo

VILATA, 20 necesita para matri

heceatta en carrette plantaga, Casa Jover, 2.0 izq. Telefono 1748.

HORTELANO soltero o sin e necesita, Razón, Nueva Rioja. COMPRAS

Onfortable, a 3 km., se alqui 50 ptas, y garage en 125. In

na de 40 a 50 años, se nece para matrimonio solo. Razon

ación medicia. Trato directo con el propietario, en la misma, de 9 a 12 y de 3 a 6. Abstênganse interme-CASITAS con corral y algo de tlerra se venden cinco en La Estvella, uni libre Razén Mayor, 6. Tallere

Auro del Carmen, 10, 2º 120. CASA rusva construcción renta li-RTENTA joven, se nacesita en quida 91.000 ptas, se vende, con una rentabilidad del 70% libre. Razón, G. Mola, 68, 1.º, de 10 a 1, 0 Telf. 1812.

PISO, planta baja y solar, todo libro PLANTA BAJA y 2 pisós deha e tze n Colón, 32, se venden libras, Razón

deparaiso. Informes Biena Maesto (Mucias), Barriocepo, 9, 1.0. HERNANDEZ vende pisos 7 h lo, a 55,000 pbas, céntricos; huertas Camprovin.

15 10, 3, 5 y 2 igas, casa y motor, VACA media leche, prenada 5 meser

MARTINEZ vende muchos plaos, mertas, chalets, plantas bajas para alimeros, solares y buenos negocios. Breton, 14, 1.5.

Enseña Poza. Mola, 33, 1.º. PISO en General Mola. un 2.º mu capaz, vendo de ocasión. Enseña Mola, 33, L.

SURTIDO immenso de pisos en ven ta. Vea a Poza. Precioso chalet, in cluso con facilidades de pago, libre

EN all ISTRELLAD se venden tre

ALFALFA, PAJA DE ALFALFA.

ATTADORES de 3.º y 3.º, se precimormes. Oficina de Colocacon Diferencia 381.

Mola, 58, 1.º, de 10 a 1, o ten.

Mola, 58, 1.º, de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten.

CABRAS, criadas en Igea, jóvenes, se precipidade de 10 a 1, o ten. STEATA ST necesita en carrete- pidamente. Franco, 44, 1.0 centro nas. Tratar en La Rad de Lexyen precio de ocasion. Informa Angel. (Infanteria).

NOVILLAS superiores, una próxima a parir, dos prefiadas de 2 meses y otra más joven, vende Sancha, en Casalarreina.

VACAS, vende una dando 18 litros y otra en días de parir, Francisco Me

NOVILLA superior en des de pari cende Eugenio Benito, en Alberite.

SE ADMITEN en Mole, 106, 20, SE DESEAN dos. Baño. Razón er

Carnet ferroviario a nombre Narciso Giménez. Se ruega su ent Narciso Giménez. Se ruega su entraogrono, el pasado dia 24 de febrero Gratilicarán au entrega en Fábrica FURGONETAS eChrislera 19 HP. Jarinas de Torres del Río (Nava- «Citroena B-12, y otras para 1.000

Salvo Sotsio, 13, 1.0. Manta de mula, en el trayecto d

TRASPASOS

Vinos cel Navarros, Mayor, 62.

TALLER DE FONTANERIA, SILIO COCHE Y SILLA DE NISO, se ven

VEHICULOS

COCHE DE MISO en buen uso; se vende, Garcia Morato, 19, 4,9 dcha.

iles. Coches de varios tipos y pre los, Bolsa Automovilista, Vara de CARRO de 2500 kilos, en inme rables condiciouss, y volquete usas BICICLETA especial de ca

VENTAS nALFAn Maquinas de coser y bordar «La Legrofiesa de Armas».

Carmelo Gil, 4. Bilbao.

corona. Tratar con Florentino Her nandez, en Arnedo

PLERTAS, balcones y ventanas, medidas corrientes, se vende una parida. Carpinteria Zapata. Avda. de Navarra 2. Telécono 16-69.

TRACTORES, Rusvos y usados, de case de la constante de la cons Assomovillata, Vara de Rey. 19.

DE BETTE DE LE CONTROL DE LE C MOTO-BOMBA marca eCeles 7 HP. vende Inocencio Ugarte. Ochanduri. COMEDOR de Renocimiento, nueva

> PLANTONES ohopo lombardo, clanes especiales. Viveros Torremontalvo. SE VENDEN bicicletas de caballero y benas grandes de cristal, dos faroles

> MAQUINA trilladora «Pardo», com transformador, motor y tendido, esa buen estado, vende Domingo San

carne, husso, salvolin, para cambia de piuma, affaifa. Fodo controlada por un experio avicultor J. Lasanta. Avia. de Fortugal, 5.

VLLOS redondes, de tres picos y cuadrados, desde 3'06 ptss. De tal liusion, muy honitos. Affileras para Murho surtido. (El A'macén), calla Sagarta, 14.

AliBOLES frutales, barbados, injuntos estaca y calaculila de Ruposta.

Gobierno en Francia

Aunque gano la contianza por pocos votos, De Gasperi accede a seguir al frente del italiano

por el que habra de hacer el inque la cuarta fase de la guerra de crisis. Recibió en primer lugar a una delegación de la Unión Democrática Socialista de la Resistencia, litalia.

por el que habra de hacer el inque la cuarta fase de la guerra de corea empezará este mes, y que en ella el III Ejército utilizará los apatica Socialista de la Resistencia, litalia.

este ha sugerido que el nuevo Gobierno debe estar dispuesto a con-vocar elecciones generales para mayo próximo o como más tardar para

ENCARGA A BIDAULT PARIS, 1—El presidente Auriol bern a pesar de las exiguas mayo-na en argado de la formación de rías obtenidas en el Parlamento, que Gobierno al dirigente republicano parecian amenazar con forzar su dipopular Georges Bidault, que ha misión. acertado.—(Efe).

CRISIS INOPORTUNA NUEVA YORK, 1.—Bajo el titular naria del Gobiarno que ecrisis inoportuna en Francia», horas y media.—(Efe).
el «New York Times» explica a sus lectores en un editorial las razones que han motivado la crisis guber-

«En realidad -dice- la modifieación del sistema electoral es una Gobierno». Después de explicar clara medida esencial para reforzar al mente la posición de los partidos gubernamentales, el «gaullista» y gubernamentales, el agguillistan y el comunista, ante esta cuestión de la reforma electoral que ha provocado crisis, el diarjo pone de refleve: «Jamás después de la guerra Francia tenía una posición tan fuerte y constructiva en los asuntos de Europa. La nación es más gólida que la Asamblea Nacional y esto permite esperar que en las esto permite esperar que en las circunstancias críticas actuales el buen sentido y el concepto de peliun asunto interno prolongue una crisis gubernamental que debilitaria la posición de Francia y retrasaria la posición de Francia y retraseria importantes decisiones de la comu-niciad allántica»—(Efe). sencia en todos los Gobiernos aman-niciad allántica»—(Efe).

En circulos allegados al presi-dente de la República se dice que y no haber sido perdida.—(Efe).

ROMA, 1.—El jefe del Gobierno italiano, De Gasperi, ha accedido esta noche a seguir al frente del Gobierno cen cumplimiento del de-

De Gasperi hizo esta declaración después de una reunión extraordi-naria del Gobierno que duro tres-

BEVIN ASISTE AL CONSEJO LONDRES. 1.-Por primera vez después de su reciente enfermedad, Bevin asistió esta mañana a una reunión del Gabinete. Su regreso a este de la capital.

Londres coincide con lasnumerosas El asalto de la III División ha enpeticiones de dimisión formuladas contrado inmediatamente resistencontra el secretario del Foreign Office en la Cámara de los Comunes y en la de los Lores .- .- (Efe). DIMISION DE LA UNICA MUJER MINISTRO EN AUSTRALIA

CAMBERRA, 1.—La única mujer miembro del Gobierno australiano, Dame Enid Lyons, ha dimitido por

razones de salud. Era vicepresidente del Consejo Ejecutivo. En una carta dirigida al presidente Menzies, dice que la actual situación mundial exige la pre-

minguez Campora,

Obras Públicas, Manuel Rodríguez Correa.

Hacienda, Héctor Alvarez, Industria y Trabajo, José Lessi-

Lilienthal se muestra...

(Viene de primera página) la cuestión del envío de tropas a var a España la exposición arger Europa. Los poderes del presidente tina, a ser posible en Madrid e amanan de la constitución en vir- mes de octubre próximo, en el me tud de la stal es comandante en de diciembre en Sevilla y en Bar-leie de las fuerzas armadas de Es-endos Unidos. (Ele.) Unidos. - (Efe.) OTRA VEZ EN ACTIVO

SAN FRANCISCO, 1.—La Armada Se organizaran diversos viajas do puestos de nuevo en servicio en tos astilleros de San Francisco. Ambos son de 6.700 toneladas, y se trata del «Rokwall» y del «Glyinn»— inclo de enos (via mari ina) se emprenderá el 27 de abril y se succederán otros entre los mescas de junio y noviembre siguilentes; y, inclosivamentes de la minuta de la minuta de enos (via mari ina) se emprenderá el 27 de abril y se succederán otros entre los mescas el junio y noviembre siguilentes; y, inclos de la minuta de la completa del completa de la completa de la completa del completa de la completa del completa de la completa de la completa de la completa del completa de la completa d

DISPUESTOS A NEGOCIAR LA AUTONOMIA ALEMANA

dispuestas a negociar con el jefe del sorii de 1802 se sucederan diver-Gorierno alemán, Adenauer, acerca sor via resultar por via nédel regimen de Gobierno autónomo rea, (Anco).
para Alemania Occidental, sin esperar ninguna decisión alemana sobre

Los altos comisarios francés, inglés y norteamericano han expresa-do su buena disposición de seguir nouer, en el que se enumeron unos embajador de España en Lima, Dr 20 problemas que deberán ser discutidos y resueltos antes de llegar a sun arreglo contractual» que pondrá legalmente un a la ocupación occilente. España.

celegación de la Unión Democrática Socialista de la Resistencia, presidida por Pierre Chevalier.

Rusia también desea y necesit la paz CONJETURAS

PARIS, 1.—Se espera que el presidente de la República, Auriol, encargue a Bidault, dirigente del mayor a favorable de hoy indica e mayor a ma socialista, probablemente a Paul Ramadier, que fué ya jefe de Gobierno en 1947. En el caso de que también fracasara éste, se cree que sería Pleven quien volviera a recibir el encargo.

En circulos allegados al presidencia de interés vital existentes en tiales de li II Ejército utilizará los aparatos a reacción de construcción rurados a pera apoyo inmediato. El objetto es al de aplastar a los ejércitos de las Naciones Unidas rompiendo sus líneas a través de Corea central y forzando uma o más evacuaciones, tipo Dunquerque.

Se afirma que inmediatamente descapo de la construcción se reunió el glas Naciones Unidas rompiendo sus líneas a través de Corea central y forzando uma o más evacuaciones, tipo Dunquerque.

Se afirma que inmediata

ACCEDE A CONTINUAR

GANA LA VOTACION EL GOBIER-NO ITALIANO

ROMA, 1.—Por 253 sufragios con53 años de edad.—(Efe.)

a España con motivo del IV centeros de los residencies de mario de los Reyes Católicos. La residencia de mario de los Reyes Católicos La residencia de mario de los Reves Católicos La revenidade en la católico de la habitación en la revenidade en la católico de la habitación en la revenidade en la católico de Navarro, Numancia, Región Leoneea y Salamanca; también se han adherido otras entidades españolas. Se propone celebrar un soleme Te deum al 22 de abrit próxima est déum el 22 de abril próximo, así que incluía elementos surcoreanos. tísticos en teatros y entros; el Hadawa, al Sur de Amidong, lo que mismo día colocará flores en el mo obligó e los aliados a atrinchesarse,

> Enfa Comision se propone Hevar a España la exposición argenbrero de 1952.

por último, en la primavera d 1952, se proyecta el crucero de mayor número de viajeros. Deside LONDRES, 1. Las potencias ocol-dentales de ocupación se encuentran abril de 1952 se sucederán diver-

TESTIMONIO DE AFECTO A ESPAÑA

LIMA, 1.- Los dirigentes de la do su buena disposición de seguir «Asociación 27 de Octubre», cuyo adelante en esta cuestión; en un memorandum dirigido al doctor Ade-Estado peruano, nan visitado al Fernando Maria de Castiella, para

Bidavit encargado de formar LA (UARTA FASE DE LA GUERRA

empezará este mes, según declaraciones de un pristonero chino de alta graduación Unos sels kilómetros avanzaron los atiados al reanudarse

la ofensiva en la zona central

la elevada categoria del prisionero dice el corresponsal de la Agencia United Press, Burby—, pero si que ha manifestado que el mando chino ha estado esperando pacientement

cia de armas automáticas desde la cludad de Chamail, cerca de la ripreración todavia.—(Efe.)

FELICITA A LA ESCUADRA TOKIO, 1. - El teniente general Matthew Ridway ha visitado al cru-cero «Saint Paul» frente a Inchen, haciendo su visita en helicóptero, y ha felicitado a sus tripulantes por el poyo prestado al VIII Ejército de

Después de conferenciar con el almirante Hillen Koetter, visitó el buque «Eldorado», donde se entre-vistó con le vicealmirante Ghackrey.

omo diversos actos literarios y ar- fue nostilizada desde el pueblo de

Mejora el general Queipo de Llano

SEVILLA, 1.-A las once y cuarto de la noche ha visitado al tenienanuncia que dos transportes de la por vía maritima y aéres. El pri- te general Queipo de Llano el doc-Tota de reserva del Pacífico han si- mero de ellos (vía maritima) se tor Urra, y ha redectado el siguiente boletín: «Los síntomas registrados ayer se han hecho hoy más optimistas, lo que le ha hecho ahandonar el lecho por su propia iniciativa, durante breves momentos».

PARIS, 1.—El presidente de la trace. La composition de la putados, el Gobierno ha ganado la ganado la ganado la putados, el Gobierno ha ganado la ganado la putados, el Gobierno ha ganado la ganado la

TOKIO, 1.—En los fiances occiden-sal y oriental del sector central, en l que se ha desencadenado ofensiva, las avargadas norteameri- los comunistas, quanas se encuentran a 50 kilómetros jaron 55 muertos. Amidong, cuya ocupación fué realizada por la VII División norteameri cana con infanteria y carros de com

En el Noreste de las lineas avande la VII División, elementos a las once de la mañana y la avia-de la división surcoreana Capital ción señalaba la presencia de dos han avenzado en ataques de flanco hacia Changpong, a lo largo de la EL VALOR DE LOS PORhacia Changpong, a lo largo de la carretera que parte de la cludad costera de Kangnung.—(Efe.)

en Corea del Norte, según se anun-en Corea del Norte, según se anun-cia oficialmente, Rechezaron los ata-ques de varios aparatos de «caza» comunistas El Cuartel General de las Fuerzas Aéreas no dió más detalles, de Corea prueba con su valor, su de-

contra una isla, de unos tres kilo-metros, en el río Han, a seja kilóme-tros y medio al Sureste de Seul, pa-ra establecer una careza de puente desde la cual puedan avanzar los tanques a las tierras llanas del Sur-sete de la cual caretal. harrera de artillería abrió c.mino a los amariness. El apoyo aéreo no fué preciso, aunque el tiempo era perfecto para emprender un ataque con las fuerzas comunistas que ocu-

CONTRACTACAN FIREMENTE rera Sur. También han hecho fuego es morteros desde los arrabales de los morteros desde los arrabales de los morteros desde los arrabales de la noche del jueves al viernes — hola noche del jueves al viernes — las fuerzas de las Naciones Unidas dos con los comunistas atrincherala fuerzas de las Naciones Unidas dos con los comunistas atrincherala fuerzas de las Naciones Unidas dos con los comunistas atrincherala fuerzas de las Naciones Unidas de realudares la ofensiva aliada en realudares la ofensiva alia

Suroeste de la misma.

A las des horas de iniciado el ataque norteamericano, en la mañana del jueves, los infantes de Mañana de la jueves, los infantes de la jueves rina lucharon cuerpo a cuerpo con los comunistas, que al retirarse de-

Al Este del scotor de la VII División, los surcoreanos peleaban en carnizadamente después de la uno de la tarde, mientras que a veintidó kilómetros al Nordeste de Pangnor otra unidad combatia intensament

TORRIQUENOS SAN JUAN DE PUERTO RICO, TOKIO, 1.—Superiortalezas voiantes atacaron esta mañana los centros importantes de comunicación de Puerto Rico, en los términos al te montado. El total de hombies remidos entre los dos ejércitos chinos
aludidos seria de 250 000.—(Efe.)

ATAQUE CONTRA UNA ISLA

CON LA HI DIVISION NORTEAMERICANA EN COREA, 1.—Las
trepas norteamericanas han iniciado
en la madrugada de hoy el ataque
contra una isla, de unos tres kilómetros, en el río Han, a seis kilómeiniciar el ataque habian derrot do

> pan un gran islote del Han a seis kilómetros al Este de Seul, los pelo SECTOR CENTRAL DE COREA, tones notteamericanos que atacabar.—La infantería de Marina de los se retiraron por la tarde a travé.

netros al Cesto de la cludad. A las la parte central de Corea.—(Efe.)

Dos muertos y dos heridos en una explosión Un demente mata a su esposa, hiere a su hija y se suicida

BARCELONA, 1 .- En la Avenida la mitad del precipició por un con de Roma, cruce de la calle de Cala-bria, unos obreros que descendieron evitado que se produjeran mayores a las alcantarillas para limpiarlas, danos. Resultó horido grave José debido sin duda a las emanaciones López Navarro, y con heridas de con-

ROMA, 1.—Por 233 sairagios con sestado de saird. Tiene toda por su estado de saird. Tiene toda por su estado de saird. Tiene se asos de cender (Ele.)

Liega a maurid el nuevo embajador de El Salvador (Ele.)

Liega a maurid el nuevo embajador de El Salvador (Ele.)

MADRID, 1.— Esta tarde llegó en nevo embajador de El Salvador en España, Dr. don Hector Escoura Serrano, acompañado de Sisal probleca, Carlos Viena de llegó el la Embajada, donde della el misma, se reidico a decansar. Nuevo Goberno, cinya composition e a la signification e la contractación por la composition e gla signification e a contractación e contractación

CAMION OUR SE DESPENA le carretera de Gandesa a Tor a. El vahículo quedó detenido a ******

VIAJES V ENCURSIONES Para beneficiarse de los viajes y excursiones que realiza la Ohra Sindical Educación y Descanso, es necesario estar en posesión del carnet correspondien-te al nuevo modelo 1951 (color amarillo) siendo necesaria la

maño carnet. Informes en nuestras oficinas, Milicias, 1 de 4 a 7 de la tarde.

Conteros se refiran de la tarde. MADRID 7.—La circular de la Comissifa General de Abastrolmicatios y Transportes que noy publica el aboletín Oficial del Estado» establector para de controlar de ganado vacuno, lanar y capide al consumidor en sus diversas variedades y propositor en sus

Hickennettedum interpretation of the contraction of

Churchill, erfermo

le han recomendado que descanse | Asisticron también todos los cate

Antena de Madrid

(Crónica de (ARGOS) exclusiva para este periódico) (Prohibida la reproducción) LOS LITERATOS DEL CINE

El cine exige, cada día más, la colaboración del literato especialista. Existe ya una literatura cinematográfica que todavía no ha sido catalogada en las preceptivas que estudian los chicos del Bachillerato. La otra noche, celébraron los escritores que están al servicio del «séptimo arte» una brillante fiesta en un clegante hotel de la Gran Via. En él se congregó todo ese fotogénico mundo que encarna las maravillosas ficciones del celuloide. Héroes del cine, «sombras» de sucño del lienzo de plata, en carne y hueso, arrulladas por una frivola música de baile. Era la fiesta anual del Circulo de Escritores Cinematográficos. En ella fueron votados y proclamados sus pre mios anuales para distintas obras y actividades del cine: para la mejor película del año-«Agustina de Aragón - para el director más distinguido-José Luis Sácnz d Heredia-para la mejor actriz -Ana Mariscal-para el actor más apuesto y fotogénico-Fernando Fernán Gómez-para los intérpretes de segunda categoría, los músicos, decoradores, guionistas, argumentistas y fotógrafos. Para que nada faltase, hasta el maestro "Azorino, que, a perar de sus años, es gran aficionado al cine, fué también premiado por sus articulos de exaltación de este

El cinc español, según se ve, sabe cultivar sus rites con la misma pompa y fastuesidad que en la amecan de Hollywood,

CERVANTES ERA UN INADAPTADO

¿Es posible encasillar el pensamiento cervantino dentro de una determinada tendencia o bandería ideológica?... Tal vez resulte absurdo intentar, a estas alturas, que Cervantes «se defina», come aquellos políticos constitucionalistas de la post-dictadura. Luis Resales ha hablado en el Ateneo sobre Cervantes y la libertad-uTanto los grupos conservadores como los más subversivos y revolucionarios-nos dijo el conferenciante-encienden una vela, cuando en cuando, en el altar del inmerta autoro-

¿Fue Cervantes un liberal?. ¿Fué un reaccionario?... Preguntas son estas demasiado simplis tas. El «Manco inmortal» nunca nos dió una definición concreta del concepto de la libertad. Pero en opinión de Luis Rosales' puede afirmarse que esta idea m el verdadere centro en el cual sa organiza el mundo cervantino Todos sus personajes tienen una vi vencia desquiciada de la libertadi Don Quijote es la más pura p sonificación de la libertad. Interesante tesis. La conferencia de Luis Rosales en el Ateneo nos la demostrado que Cervantes, de ho ber vivido en nuestro tiempe, no se hubiera afiliado a ningun partido político operque era un inadaptado

MADRID NO TIENE

PRIMAVERA A nadie debe extrafiar que (a) davía no se vislumbre por ningua na parte la primavera por la sen. cilla razón de que en Madrid no existe la bella estación. Las dulces mañanitas del romance mo nos llegan hasta mayo, Por eso, febrerillo se fué como vino: con desabrimiento y gesto adusto. Los viejos más viejos de la lecalidad se están poniendo de acuer do en que este es uno de los inviernos más crudos que se recuerdan. Ya estamos en marzo, que es el mes de la oproclamación oficial de la primaveran Pero sólo en teoría. Habra que aguardar cuando menos hasta San Isidro para peder decir alborozadamente con el nocta: da primavera ha venido-nadie sabe como ha sido LA FERIA DEL CAMPO

En espera de la colaboración del buen tiempo, los organizadores de la Feria del Campo continúan sus preparatives de esie magno certamen nacional que va se celebró con memorable exito el pasado año. El Gobierno ha cedida 700 000 metros cuadrados de terreno en la Casa de Campo, me es donde se celebra la Feria. Inmediatamente se procedera a la repoblación forestal del terreno cedido a la construcción de car zadas y autopistas y al mejoramiento de los servicios de agua y conducción eléctrica.

asi el tiempo no lo implen -como en los programas temb nos-la Feria del Campo promete alcanzar este año el máximo esplendor. VALENTIN BLEYE

El pintor del público inteligente y distinguido

Carmelo Segura Franco, 36. :- Telf. 1566.

Entrega de diplomas a los nuevos ingenieros de Montes

Intensa actividad preparatoria del II Congreso Nacional de Trabajadores

MADRID, I.—A mediodía, en la uno de la promoción de don Césto

Con los ministros ocuparon la presidencia el director de la Escuela don Pio Gazeia Esgudero; el director general del Patrimonio Forestal, se-nor Martinez Valvo; el de Enschanza TONDRES, 1.—El dirigente conservador Winston Churchill sufre
una infección estarilocócica localizada, y los médicos que le asisten

durante unos días. Churchill cuen- dráticos y alumnos, éstos en un ta en la actualidad 76 años de edad, total de noventa y seis. El número

Fijación de nuevos precios de ganado

cabrio y lanar de abasto,

y normas a que ha de ajustarse el nuevo régimen

de abastecimiento nacional

MADRID, 1.-La circular de la Co- adjudicación de zonas y señalamien-

rios procedió, con el señor Reis Segura a la entrega de los diplo A continuación, el señor Garda Escudero pronunció la última 1800

Después, el presidente del Conselo Sup rior de Montes, en nombre de Cuerpo de Ingenieros, dijo que aco

a las que dió las más expresival escres por los trabajos que los po-seres desarrollaron para encemi-cirles en la vida y anunció que on todo entusiasmo ingresaban en Cuerpo de Ingenjeros de Montes, ispuestos a laborar por el bien de specia.

Por ultimo, el ministro de Agriultura dijo que los nuevos inge-ieros de Montes tienen grandes podibilidades para conducirse en esta vida con toda orientación por tener

reses nacionales, habrian de logistilos fines que pretenden. PARA EL CONGRESO DE TRA-

MADRID, 1.-La Vicesecretaria di tensa actividad ultimando los deta